
國立成功商業水產職業學校112學年第1學期「交通安全委員

會」會議紀錄 

壹、 主席致詞：各位委員大家好，很高興今天來主持本學年交通安全

委員會，大家應該都有看到校門口台電電箱遷移一個到人行道，

現在學生專車停放空間更為安全，感謝總務處及學務處相互協助

完成電箱遷移案，這是大家努力維護學生安全的績效。爾後請大

家若發現有維安因素之交通安全情事，請立即反應處理。 

貳、 承辦單位報告： 

一、 交通安全宣導：本學期於8月30日邀請成功分局新豐派出所李

警官蒞校宣導交通安全，同學獲益良多。 

二、 交通安全維護：每日上、放學大門口依號誌，由生輔組值班人

員配合警衛實施安全導護工作，執行狀況良好。 

三、 學生交通車：本學年學生交通車得標廠商為「台東市瑋勝通運

股份有限公司」，週一至週五固定行駛學校至台東市及樟原線，

週五或連假前加開直逹台東火車站及泰源線。開學迄今行駛狀

況良好。 

四、 危險路口停等空間改善：建議改善停等空間台電電箱案，巳執

行校門口第一處電箱遷移至人行步道，對開放停等空間改善良

多，亦未影響人行通道。另第二處電箱巳呈報經費補助申請，

持續掌握後續經費補助情形。 

五、 公車入校需求：本校無需求。 



六、 汽、機車管制：在校同學取得機車駕照，可騎機車入校，停放

於學生機車停車格內，車頭請朝前。亦請全校教職員工配合汽、

機車頭朝前安全管制措施。 

參、 檢討與建議： 

一、 目前校門口台電尚有一處供給本校電力及太陽能系統設施之

電箱，巳呈報內政部營建署申請經費補助，持續管制本案執行

情形。 

二、 學生交通車泰源線，目前僅週五或連假放學加開一班直達泰源，

巳呈報每日學生專車加開行駛泰源線之可行性。 

肆、 主席結論：請學務處及總務處協助辦理每日學生專車加開泰源線

之可行性，在經費許可下提供泰源線學生上放學交通安全需求。

另持續掌握台電電箱移遷經費申請情形。 

伍、 散會 


